

# SWI

## Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ajak Warga Terapkan Program "AA DEDE" dalam Giat DDS

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jan 3, 2024 - 12:53



*Bhabinkamtibmas Desa Cibodas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Ajak Warga Terapkan Program "AA DEDE" dalam Giat DDS*

Pada hari Rabu, 3 Desember 2023, Bripda Gilbert Nadeak, Bhabinkamtibmas Desa Cibodas, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan

kegiatan DDS (Dialog, Sharing, Sambang) di wilayahnya. Bertempat di Kampung Ciogong, kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB.

Dalam laporannya, Bripda Gilbert menyampaikan bahwa giat DDS ini diawali dengan dialog sharing informasi bersama warga setempat. Salah satu poin utama yang disampaikan adalah mengenai program-program Kapolres Sukabumi yang diusung dengan prinsip "AA DEDE". Masyarakat diajak untuk aktif berpartisipasi dalam program ini guna menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan nomor kontak HotLine dan WhatsApp Layanan Informasi-Pengaduan Kepolisian Resor/Sektor/Bhabinkamtibmas. Langkah ini diharapkan dapat mempermudah warga dalam menyampaikan informasi atau keluhan terkait keamanan di lingkungan mereka.

Dalam upaya menjaga keamanan, warga Cibodas juga diingatkan untuk tetap melaksanakan siskamling. Bripda Gilbert menegaskan pentingnya siskamling sebagai langkah preventif untuk menjaga keamanan masyarakat di desa tersebut.

Tidak hanya itu, kegiatan DDS ini juga menjadi sarana penyuluhan bagi masyarakat Cibodas mengenai Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bhabinkamtibmas memberikan pemahaman dan informasi yang jelas mengenai TPPO guna meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap bahaya perdagangan manusia.

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi tetap tertib dan kondusif. Bripda Gilbert Nadeak melaporkan bahwa warga sangat responsif dan antusias dalam menyambut kehadiran petugas kepolisian. Hal ini menciptakan atmosfer yang harmonis dan kolaboratif antara Bhabinkamtibmas dan masyarakat.